

Dimanche 7 novembre 2010

Colmar / Enseignement universitaire transfrontalier

Les « Prix Bartholdi » officiellement remis

Les lauréats du « Prix Bartholdi » ont été récompensés lors d'une superbe cérémonie devant 250 invités au conseil général du Haut-Rhin.

■ De nombreuses entreprises françaises, allemandes et suisses soutiennent le Prix Bartholdi qui sélectionne ses lauréats des sections « études commerciales » dans les universités d'Alsace, du Pays de Bade et du Nord-Ouest de la Suisse. « *Les meilleurs rapports de stage à l'étranger*

participent à cette sorte de concours de haut niveau », expliquait Christel Ladwein, présidente de l'association lors de son discours d'ouverture de l'imposante cérémonie, vendredi soir à Colmar.

Entre deux interventions toniques de la chorale de la Hochschule de Karlsruhe, les

orateurs des trois pays ont souligné le besoin de faire valoir les atouts de la région du Rhin supérieur par la promotion de la coopération universitaire.

Les chefs d'entreprises Willy Liebherr (pelles et machines de chantiers) et Klaus Riemenschneider (Eन्द्रess + Hauser), le directeur général de la Chambre régio-

**La coopération universitaire
pour faire valoir
les atouts de la région**

nale de commerce d'Alsace François Frieh, Michael Pisteky président de la région Schwarzwald-Oberrhein, ont remis les prix d'encouragement à Tabea Wilhelm

(Hochschule für öffentliche Verwaltung à Kehl) pour son stage de finances à l'université de Los Angeles. Autre prix d'encouragement pour Emilie Trégouët (Ecole de management Strasbourg) pour son rapport de stage à Berlin.

Le «prix spécial PME» (chèque de 1500€) est allé à Stéphanie Bernhard (diplômée du Pôle de formation CCI Strasbourg) pour son stage de management de l'événementiel à Montréal. Christina Anselmann (Hochschule Karlsruhe) a reçu le 3^e prix (chèque de 2000 €) pour son stage chez Schaeffler à Shanghai. Michèle Glauser (diplômée de la Fachhochschule Nordwestschweiz) a rédigé au Cameroun un rapport sur «La banque des pauvres». Elle obtient la première place, ex aequo avec Raphaël Senft (diplômé de l'IUT Robert Schuman) pour son rapport de stage chez Endress + Hauser en Suisse. Chacun des deux prix est doté d'un chèque de 4000€.



Chefs d'entreprises et lauréats dans le hall d'accueil du conseil général du Haut-Rhin. (Photo DNA - Nicolas Pinot)

Un autre prix (chèque de 3500€) a été attribué à une équipe pédagogique qui a mis en œuvre une formation trinationale «Joint Master in Neuroscience-Neurex» des universités de Strasbourg, Bâle et Fribourg qui forme les futurs chercheurs travaillant sur les maladies du cerveau.

Le prix du «Lauréat d'honneur» est allé à Charles Buttner, président du conseil général du Haut-Rhin, pour son rôle de moteur et d'animateur de la coopération trinationale, succédant dans ce titre aux précédents lauréats Lothar Späth et Wolfgang Schäuble ou encore Tomi Ungerer.

Guy Morin, président du gouvernement du canton de Bâle-Ville a prononcé une vibrante laudatio à laquelle a répondu un Charles Buttner visiblement ému de voir solennellement couronnée son action en faveur du bilinguisme et de la coopération trinationale.

J-L. G